

## **CDU-LANDESPARTEITAG**

# **Thorsten Frei als Vizechef bestätigt**

**Schwarzwald-Baar** (sk) Beim Landesparteitag der CDU Baden-Württemberg in Mannheim haben die mehr als 300 Delegierten aus allen Landesteilen den Bundestagsabgeordneten Thorsten Frei erneut als einen von drei Stellvertretern von Landeschef Thomas Strobl bestätigt. Frei ist seit 2007 in dieser Position und damit der dienstälteste Partei-Vize. Mit einem Ergebnis von 86,4 Prozent und damit einem leicht besseren Ergebnis im Vergleich zu 2019 wurde der Bundestagsabgeordnete des Wahlkreises